
身近なコトからコツコツと… 

競輪場で迷惑駐輪と 

ポイ捨て防止の啓発テロップ上映!! 
 

◎自転車・バイクは 

所定の場所へ駐輪しましょう 

◎中央公園内及び周辺道路へ 

ゴミやたばこのすいがらを 

捨てないようにしましょう 
 

中央公園周辺からは住民の皆様の様々な

声。多角的に要望しテロップ上映が実現！ 
 

新中村橋の欄干を補修!! 

 
市内中心部につながる新中村橋。欄干が低

いために転落の危険性があり、担当課に改

修を再三要望。このほど補修され、高さが

約 20cm アップされました！ 

 
素鵞小外周のＬ字角に 

カーブミラーを設置!!  

 
小学校長・町内会長とも協議し、承認をい

ただき、6 月に申請。8 月に設置！ 

9 月市民福祉委員会審議で質問 

1．「商店街保育事業」について 
市内中心部においての家庭的保育事業。敷居の低

い、市民が使いやすい事業をお願いしたい。 

2．「成年後見制度利用支援事業」について  
成年後見制度の普及が進んでいない理由につい

ては、利用者と担い手の双方の課題が考えられ

る。制度の利用希望はどの程度あるか？市民後見

人の要件・資質は？育成目標、利用数目標は？ 

     

22 年度決算特別委員会分科会で質問 

◎広報広聴費 みんなの松山わいわいトーク 
参加者の感想は「市の人が来て丁寧に説明してく

れ、大変に良かった」と概ね好評。市民と市職員

が触れ合う良い機会。今後の取り組みの考えは？ 

◎市民生活費 市民交通傷害保障事業 
民間の保険に加入できない方も多く加入されて

いるようであり、「安心」にもつながるので、健

全経営で継続を図っていただきたい。 
 

◎老人福祉費 地域福祉サービス事業 
ボランティアでポイントが溜まり、ポイント活用

できる、本事業の普及に関する考えは？ 

◎狂犬病予防費 
愛好家の方々には殺処分に対する抵抗感は強い。

「生かす」方に振り替える方策は？「最後まで世

話をする」という愛好家のモラルが最も大事。 

◎国民健康保険事業勘定特別会計 
保険給付費 350 億円。1 日当たり 1 億円。持続

可能性という観点から、今後の改善策はないか？ 

 

                                       

 

                                       

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

     

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 文 化 の 秋  

スポーツの秋、読書の秋、 

そして、実りの秋。 

運動会、文化祭、地方祭に 

伺って、グランドを走っ 

て、神輿を担いで、地域の 

皆様の中に入って、いろい 

ろ教えていただきました。 

松山市議 吉冨健一の議会活動報告 

ＨＰ＆ブログよしとみマン日記 更新中！ 
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